

初秋の候、皆様方には平素よりグループホーム出東ララにご協力、ご支援いただき厚くお礼申し上げます。暑い夏も過ぎ去り秋風に心地良さを感じるこの頃です。

9月は防災月間であり特に、風水害対策では出東地域全体としての取組みがありました。グループホームにおいても、安全対策を地域の方と一緒に考える機会があり心強く思っています。これからも、安全で安心して暮らせる場であるようスタッフ一同努力していきます。今後とも宜しくお願いします。

施設長 上野秀美

## ララ夏祭り 8月19日



歌、盆踊り、どじょう掬い（職員）など行い  
楽しい時間を過ごされました。夏祭りらしく浴衣を  
着て参加されたご利用者様もいらっしゃり、一層盛り  
上がりました。皆様の弾けるような笑顔があふれた  
ひとときでした。



## コミセン喫茶（出東）8月18日

利用者様からお茶を入れて下さったり、コミセン喫茶ボランティアの方ともお話が弾みました。



## 出東納涼祭8月20日



出東小学校体育館へ納涼祭催しものを見に出掛けました。地元の方とふれあいました。

## 衣替えのお願い

これから寒い季節に向かいます。秋、冬用の衣類への入れ替えをお願いします。

又、外出用の防寒着も持参願います。

